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Compte rendu du CA de l’AV2E du 23 mai 2019 

 Présents : Christine Loudhini- Nathalie Fourquier - -Danièle Chiambaretto - Nathalie Pigot Jean-Pierre 
Noël- Gérard Blanc- Bernard Fourtet -Michel Devalland 
Excusés ; t Jacques Saint-Etienne Catherine Bruguier 

Ordre du jour : 

Election du nouveau bureau : 
Christine ayant démissionné de sa fonction de présidente, Michel Devalland accepte de remplir cette 
mission. 
De même Jacques Saint Etienne ne souhaite plus remplir les fonctions de trésorier ; c’est Nathalie Pigot 
qui le remplacera. 
Christine reprendra les fonctions de secrétaire. 
Ils sont tous 3 élus à l’unanimité. 

Le nouveau bureau est donc ainsi constitué :  
Président Michel DEVALLAND 
Secrétaire Christine LOUDHINI 
Trésorière : Nathalie PIGOT 

Christine Loudhini informe les participants de la démission du CA d’Anne-Marie Danty. 

Les membres du CA expriment leur reconnaissance à Christine pour son action en tant que présidente de 
l’AV2E. 
Celle-ci les remercie et assure que le travail commun sera poursuivi avec le nouveau président. 

Rendez-vous avec M Youssous : 
Demande en a été faite par mail du 2 avril (sans réponse) 
Dossiers en instance :  
-Pose de ralentisseurs sur les 2 ponts  (Juvénal et Chauliac) 
-Sécurisation des passages piétons rue Poséidon (Nathalie Fourquier rencontre l’élu le 18 juin) et au droit 
du Pont Juvénal, 
-Pose de  rampes aux escaliers menant aux n°s 1 et 24, à l’instar de ce qui existe aux n°s 12 et 13 
- Nez de marche sur l’escalier  menant au n°1 
- Action contre les nuisances sonores des clients des 2 bars (et de la musique qui en sort) 
En ce qui concerne les ralentisseurs et le passage piéton J Pierre a reçu une réponse de M Albernhe, l’élu 
concerné, qu’il transmettra à Michel. 
Sur le bruit de la musique (martèlement des basses) J Pierre a téléphoné un soir à Laura Lesne qui a dit 
qu’elle ferait son enquête. 
Un rendez-vous sur place sera demandé à nouveau à M Youssous 

FISE : 
 Joint à ce compte rendu celui de la réunion publique sur le FISE qui s’est tenue le 24 avril. L’élu chargé 
des sports M RIVAS n’a répondu clairement à aucune question ; heureusement  M André Benoit un des 2 
organisateurs, l’a fait. Nous avons demandé une réunion de bilan (à surveiller). 

Autres sujets : 
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-Etat de la pelouse : demander à M Tomatis si cette remise en état est terminée (il reste quelques trous) et 
reposer la question de l’heure de l’arrosage. 

-Circulation stationnement et bruit des motos devant le restaurant. J Pierre propose d’écrire au patron du 
restaurant. Christine propose de le rencontrer  

-Fleurissement préconisé par la mairie : des copropriétaires, M et Mme Poirier, (entrée 12) ont soumis leur 
projet consistant à planter  un arbuste sur le jardinet clos devant l’entrée 12 et à l’entretenir : il n’a PAS été 
retenu. 
Si un futur projet concernait le fleurissement ou une végétalisation de nos jardons devant nos entrées 
certains membres souhaiteraient une réflexion plus approfondie. 
Gérard Blanc indique avoir demandé un rendez-vous à M De Verbizier, élu chargé du secteur à la 
métropole. 

-Agrandissement des locaux vide ordure : J Pierre suggère de signaler ce dossier (dépose d’une demande 
d’un nouveau permis de construire) à Mme Barthas Orsal élue de la métropole en charge de la propreté et 
de l’hygiène 

Elus municipaux : 
Changement de personnes pour les délégations relatives au commerce et à la sécurité. 
Mme Roussel Galiana est remplacée par Mme Véronique Perez, et Mme Lorraine  Acquier est remplacée 
par Mme Titina Da Sylva. 

L’ordre du jour étant épuisée la séance est levée à 19h30. 

Le président 

Michel DEVALLAND


